

Jeudi 13 Avril 2023

## Échange de bons procédés à Saint-Joseph

Une sympathique fête a réuni mardi 4 avril dans la salle audio les représentants d'un établissement anglais et du lycée Saint-Joseph, à l'occasion de la fin provisoire d'un échange entre deux cultures, susceptibles de créer de façon pérenne des ponts au-dessus du Channel entre la France et l'Angleterre. L'idée de cet échange est le fruit d'une collaboration passée entre Mélissa Teillet, professeur de Français au lycée de Reepham dans le Norfolk et de Lara Colombier-Mathe, professeur d'Anglais à Saint-Joseph, du



Des échanges fructueux entre les élèves des deux lycées.

temps où cette dernière enseignait à Niort, une envie réactivée avec succès. 15 élèves de Saint-Joseph de 3<sup>e</sup> et seconde sont partis à Reepham au mois de mars, et en avril, quinze jeunes anglais de la 3<sup>e</sup> à la Terminale ont fait le voyage inverse pour suivre des cours, visiter et goûter aux cultures comme l'avaient fait leurs hôtes en Grande Bretagne. Au cours de cette soirée de départ, chaque correspondant des deux pays espérait se revoir le plus tôt possible, le témoignage d'une amitié sincère.